

Continúan manifestaciones en Francia por sexta jornada consecutiva



La Habana, 6 abr (RHC) Alrededor de 1000 personas se concentraron por sexta jornada consecutiva, en la Plaza de la República de París, la capital francesa, para expresarse contra un proyecto de reforma laboral propuesto por el gobierno.

El movimiento Noche en pie, surgido a partir de esas protestas sigue ampliándose por diferentes ciudades de ese país europeo con la realización de manifestaciones, asambleas populares y conciertos.

Los manifestantes señalan que esa reforma favorece la precarización laboral y al empresariado en detrimento de los derechos de los trabajadores, en un país donde el desempleo se ubica en torno al 10 por ciento.

Por su parte, el gobierno insiste en defenderlo al justificar que se trata de una iniciativa justa y necesaria que debe permitir la disminución de la desocupación. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89597-continuan-manifestaciones-en-francia-por-sexta-jornada-consecutiva>



Radio Habana Cuba